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　「令和２年度宮城県教育委員会文化財保護功労者表
彰伝達式」は11月25日、市役所中田庁舎で開かれ、県教
育委員会から後藤悦

えつ

雄
お

登米市文化財保護委員会議長に
感謝状が授与されました。
　同功労者表彰は、地域の文化財保護に功績がある個
人や団体を表彰するもの。後藤議長は、2005年に登米市
文化財保護委員に就任。19年からは議長として、市文化
財の保存と活用に尽力していることが評価されまし
た。後藤議長は「皆さんに文化財の価値を理解し、地域
で守っていくという意識を持ってもらえるよう、今後
も取り組んでいきたい」と意気込みを話しました。

後藤議長は、郷土史の研究にも精力的に取り組み、郷土史講座や
古文書研究の講師として多方面で活動しています。

　登米市と学校法人三幸学園（昼間一
かず

彦
ひ こ

理事長）による
「協定締結式」は12月22日、市消防防災センターで開か
れ、同学園の小田原短期大学保育学科通信教育課程登
米スクールの開設に関する協定を結びました。
　協定では、米山町にある飛鳥未来きずな高校内への
登米スクール開設に向け、市が誠意をもって協力、支援
をしていくことが盛り込まれています。登米スクール
では、通信教育により保育士や幼稚園教諭の資格取得
が可能。４月１日の開校に向け、現在、令和３年度入学
生徒を募集しています。市では今回の開校で、働き手不
足が深刻な保育士などの確保に期待を寄せています。

協定書を手にする昼間理事長（左）、熊谷市長。昼間理事長は「地
域に必要な人材を育成していきたい」と意気込みを話しました。

　「令和２年度年末年始特別警戒出動式」（佐沼警察署、
登米警察署共催）が12月１日、登米祝祭劇場で実施され
ました。
　天野英

ひで

克
か つ

佐沼警察署長は「県内ではオレオレ詐欺な
どの被害が多発している。登米市は特殊詐欺被害ゼロ
を継続しているが、今後も関係機関と連携し、被害を未
然に防ぎたい」と詐欺被害の未然防止を呼び掛けまし
た。式典終了後、玄関前ロータリーにおいて、パトカー
や消防車両などが防犯、防火活動に向けて勇ましく出
動。出席者は、安心して年末年始を過ごすことができる
よう、事件や火災の防止を願い拍手で見送りました。

髙橋幸
ゆ き

音
ね

さん＝南方中２年＝は、出動式の記念宣言で犯罪や事
故のない安心して暮らせる地域社会を願いました。

企画展では、会場に展示されたイラストや解説で石ﾉ森章太郎が
伝えたかった「マンガの本質」に迫ります。

　第63回特別企画展「マンガ家入門展」が、12月12日か
ら３月14日まで石ﾉ森章太郎ふるさと記念館で開かれ
ています。
　日本のマンガ界が大きく変わり始めていった時代
に、石ﾉ森章太郎は27歳で「マンガ家入門」を発表。マン
ガを描くテクニックだけでなく、自身の生い立ち、マン
ガ家としての覚悟など知識や経験を惜しみなく書きつ
づり、後世のクリエイターに多くの影響を与えた「バイ
ブル」として今なお、語り継がれています。家族３人で
訪れた加藤恵

けい

子
こ

さん（65）＝大崎市＝は「展示内容が濃
いので見入ってしまいますね」と話していました。

プロジェクションマッピングは、「冬」をテーマに毎回違った映
像が作られ、遊佐内科医院をスクリーンに上映されました。

　迫町佐沼大網地区の「おおあみイルミネーション」
（大網商工振興会主催、遠藤光

みつ

則
の り

会長）で12月18、23日、
１月７日の３日間、登米総合産業高生がプロジェクシ
ョンマッピングを上映し、来場者を楽しませました。
　おおあみイルミネーションは19回目を迎えた冬の風
物詩。新型コロナウイルスによる厳しい状況の中、少し
でも地域に明るさをと、12月18日から１月10日まで点
灯されました。農業科２年の田口真

ま

唯
い

さんは「有志７人
が集まり、話し合いを重ねながら制作しました。出来上
がった映像をたくさんの人が足を止めて見てくれてう
れしかった」と笑顔で話していました。

　「東北農政局長現地実態調査」は12月１日、登米市内
で実施され、内田幸

ゆき

雄
お

東北農政局長が市内の事業所な
どを訪れました。
　同調査は、農業の地域実情を把握し、これからの施策
を展開していくために実施。当日は熊谷市長、みやぎ登
米農協佐野代表理事組合長と意見を交換したり、台風
で被災した道の駅津山や石ノ森農場（山内健

けん

太
た

郎
ろ う

代表
取締役）などを視察したりしました。若手農家との懇談
会で農業の現状や課題を聞いた内田東北農政局長は
「農業経営者の皆さんが、将来に夢と希望を持てる政策
に取り組んでいきたい」と語りました。

懇談会は伊豆沼農産「くんぺる」で開催。３人の若手農業経営者
が出席し、農業の現状を内田東北農政局長（左）へ伝えました。


